==Newsletter Sonderausgabe Wahlausgang Oktober 2023 der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner==

Liebe Mitglieder und Freunde der FREIEN WÄHLER Werra-Meißner, heute liegt Ihnen eine Sonderausgabe unseres Newsletters zum Wahlausgang 10/2023 vor.

Folgende Themen werden heute angesprochen:

- 1. Ergebnis Landtagswahl 2023
- 2. Terminplanungen
- 3. Verschiedenes

<u>Zu 1):</u> Wir danken allen unseren Wählerinnen und Wählern der Landtagswahl 2023 für das entgegengebrachte Vertrauen.

Rainer und Lorenz haben einen engagierten Wahlkampf geführt und wurden von vielen von euch stark unterstützt, auch dafür unseren herzlichen Dank!

Das Ergebnis im Wahlkreis 9 und 10 kann sich sehen lassen:

Im WK 9 haben 2033 Personen für Lorenz Fasshauer mit der Erststimme gestimmt, das sind 5 % der Wahlberechtigten. Mit der Zweitstimme bekamen wir sogar 6,2 %. 2018 waren es 0,3 % weniger.

Im WK 10 haben 2398 Personen für Rainer Janisch gestimmt, das sind 5,6 %, als Zweitstimmen für die FREIEN WÄHLER waren es 6,6 %. 2018 waren es 1 % weniger

Wenn alle hessischen Wahlkreise so gestimmt hätten, wären die FREIEN WÄHLER nun im Landtag. Also: 2028 geben wir wieder alles, damit es dann endlich klappt!

Die Regierungsparteien haben hohe Verluste hinnehmen müssen, ein Signal, dass die Menschen sehr unzufrieden mit der Regierungsarbeit im Bund sind. Daher war die Landtagswahl stark durch die Bundesregierungsarbeit beeinflusst, und viele Menschen haben ihrem Ärger über die Flüchtlings- und Einwanderungspolitik durch Stimmabgabe für die AfD Luft gemacht. Damit haben sie leider ihre Stimme vergeudet, denn mit der AfD will keine Partei zusammenarbeiten.

Die Stimmen wären z.B. bei den FREIEN WÄHLERN viel besser aufgehoben gewesen, denn wir könnten etwas beeinflussen.

Auch die Presse ist an dem AfD-Hype nicht unbeteiligt, die Gier nach Schlagzeilen schreibt die AfD in Höhen, die sie sonst nicht erreicht hätten.

Die nächsten Wahlen für die Hessen sind die Europawahlen am 9. Juni 2024, die Kommunalwahlen in Hessen sind 2026.

<u>Zu 2</u>): Eine Mitgliederversammlung der FREIEN WÄHLR Werra-Meißner ist geplant für den <u>24. November 2023</u>, einem Freitag. Alle Mitglieder werden traditionsgemäß zur Mitgliederversammlung mit Neuwahlen und einem guten Essen eingeladen.

Der Ort wird Ihnen mit der Einladung noch bekannt gegeben, bitte merken Sie den Termin schon vor. Ein Dankeschön-Essen mit guten Gesprächen für unsere Mitglieder und Unterstützer wird am Samstag, dem 4.11.23 sein. Die Einladung folgt bald, der Ort steht noch nicht fest..

Eine Vorstandssitzung wird es am Mo., 6.11.23, geben, eine Haushaltsklausur der Fraktion am 18.11.23

zu 3):

- Wir FREIEN WÄHLER Werra-Meißner möchten wieder mehr mit den Freien Wähler Gemeinschaften ins Gespräch kommen und hören, welche Probleme vor Ort anstehen. Dazu sollten Sie uns anschreiben und einen gemeinsamen Tagungsort in Ihrem Wohnort vorschlagen, damit unsere Fraktion bei Ihnen tagen kann, am besten auch mit guter Versorgung mit Essen und Trinken. Wir nehmen dort dann gern Ihre Anregungen mit und unterstützen mit Rat oder Lösungsansätzen durch Antragstellung beim Kreis oder kennen gegebenenfalls eine Lösung aus anderen Kommunen.
 - Durch Vernetzen lassen sich Synergien schaffen, die uns allen zugutekommen.
- Wir planen eine Fortbildung "Politisch arbeiten und informieren mit Sozialen Medien" und bitten um Ihre Interessenbekundungen, damit wir das genaue Thema, Ort und Termin planen können. Bitte einfach an diese Fraktionsmailadresse schreiben oder anrufen.
- Engin Eroglu ist unser Europaabgeordneter und der hessische Freie-Wähler-Vorsitzende. Er musste in den zurückliegenden Wochen Nervenstärke beweisen, denn einige Neider bezichtigten Ihn der türkischen Unterwanderung der FREIEN WÄHLER. Das ist jedoch absoluter Unsinn. Wir kennen Engin persönlich sehr gut, er ist Kind ehemaliger türkischer Gastarbeiter und bespielhaft in die deutsche Gesellschaft integriert. Doch das passt scheinbar einigen Deutschtümlern nicht. Wenn Sie solche Nachrichten hören: lassen Sie sich nicht verunsichern und erteilen Sie diesen Menschen eine deutliche Absage.

Es sind leider wieder Zeiten in Deutschland, in denen wir für Demokratie und Anstand eintreten müssen!